

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024**

23711119 - UMMU AINNUR RAHMAH

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	informed consent: sudah lengkap, persiapan pasien: sudah lengkap. cuci tangan: lengkap. toraks posterior: perkusi pengembangan paru secara teori kanan dan kiri ya, tidak terdengar bising saat memeriksa auskultasi paru (mungkin maksudnya suara tambahan?), lain-lain sudah lengkap. anterior paru: taktil fremitus belum dikerjakan, suara terdengar normal (jenis suara normal itu apa?). anterior jantung: lokasi ictus cordis di SIC V (linea apa belum disampaikan), perkusi batas jantung dikerjakan setelah auskultasi paru (baiknya bersamaan dengan perkusi anterior) perkusi batas jantung masih hapalan nilai normal, (belajar lagi linea sternalis parasternalis midclavicula itu dimana), arti dari batas jantung yang sesuai itu apa? (ada pembesaran jantung / tidak?), auskultasi irama jantung (coba dibaca lagi, interpretasinya apa? bising kah atau irreguler kah?)
PEMASANGAN EKG	tidak meminta pasien untuk tdk banyak bergerak dan berbicara. blm cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMASANGAN KATETER	KATETER LAKI-LAKI Informed consent: cukup baik dan lengkap, Persiapan pasien: jangan lupa meminta pasien untuk rileks, Persiapan alat: hati-hati prinsip sterilitas, Pemasangan kateter: prinsip desinfeksi dari OUE ke proksimal jangan sebaliknya,
PEMERIKSAAN ABDOMEN	Informed consent sudah OK // Saya akan menggunakan alat berupa auskultasi ? // Mempersiapkan pasien apakah hanya berbaring saja mbak ? coba nanti dibukunya dibaca kembali ya // Persiapan alat hanya stetoskop saja mbak // Inspeksi apakah hanya di regio itu saja mbak ? suprapubik belum di inspeksi, regio costoverterbra juga belum di inspeksi // Teknik auskultasi seharusnya membran stetoskop di hangatkan dahulu ya mbak // Auskultasi hanya bising usus saja mbak ? // Teknik Perkusi sudah OK // Teknik palpasi sudah OK // Teknik bimanual ginjal sudah OK // Teknik Ketok ginjal sudah OK
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	persiapan pasien kurang lengkap ya, tidak menyebutkan alat2 yg diperlukan, pelaporan inspeksi luar tidak lengkap, pelaporan bimanual kurang lengkap
PEMERIKSAAN LEHER	IC: ok, cuci tangan sebelum+, ispeksi:+, palpasi+, Auskultasi:+, limfonodi:ok. kumunikatif. Nice job ^ _ -
PEMERIKSAAN PAYUDARA	alhamdulillah sudah baik dan sistematis.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	alhamdulillah sudah baik dan sistematis.
PENGECATAN GRAM/ZN	Tujuan pengecatan: pelajari definisinya, yaitu identifikasi bakteri gr + atau - berdasarkan komposisi komponen peptidoglikan pada dinding sel nya // setelah counterstain jgn lupa mengeringkan sisa air dgn tissue

PERMERIKSAAN  
ANTROPOMETRI

saat informed consent disampaikan sekilas alat2 apa yang akan digunakan....baiknya timbangan digeser dan dicek searah dengan jarum....microtoise dicek dulu sebelum digunakan, dicek bukan hanya dilihat tapi ditarik ke bawah apa benar sudah 2m, posisikan dan pastikan kepala di frankfurt horizontal plane dari samping...utk periksa TLK biceps & triceps, cari titik tengah dan tarik ke depan dan belakang dengan batuan pita ukur, titik tengah di biceps dan triceps dicari saat lengan fleksi 90 derajat, jangan langsung diambil lipatan kulitnya....ukur lingkaran pinggang, pastikan pita ukur sejajar dan pasien bernafas normal, bisa minta bantuan pasien untuk melingkarkan pita ukur, pita ukur mu kemana-mana dan longgar.....utk lingkaran betis jangan terlalu ketat dan untuk apa dikur panjang tungkai sebelum itu?...jika mau periksa LLA berbaring dan di lengan kiri, pastikan posisi kepala yg sesuai, kamu jadi di kiri pasien, jangan menyilang, dan letakkan bantal di bawah lengan pasien agar relaks....